
      Vorstandssitzung Förderverein vom 22.01.2008 
 

Anwesend: Michael Bolz, Gerda Bolz, Horst Kemmeter, Dagmar Podieh, Doris de la Osa, 
Udo Klamerski, Eva Lawrenz, Andreas Beil, Thomas Hocker 
 

Aktionsliste 
Nr. 3 erledigt 
Nr. 16 trennen in 16 a) Balkon und 16 b) Vorplatz 
Nr. 21 Vorschlag einer Zeitschaltuhr Licht Sanitär (schaltet z.B. um 22 Uhr ab) 
Schloss Eingangstür: Andreas Beil hat Angebot für Schloss (schließanlagenkompatibel) inkl. 
3 Schlüssel für 50 EUR 
Neu: Ort für Sonnenbank 
 

Unterstand Bademeisterplatz 
Udo Klamerski informiert sich bezüglich eines Sonnensegels für den Bademeisterplatz 
 

Terrassen- und Stufenerneuerung 
Für die Terrassen- und Stufenerneuerung hat Eva Lawrenz ein Angebot der Fa. Clade in 
Höhe von ca. 23 k€ (netto) eingeholt. Davon entfallen auf die dringend sanierungsbedürf-
tigen Betonstufen 5 k€. 
 

Pumpe Matschspielplatz 
Für die Pumpe des Matschspielplatzes liegt Eva Lawrenz ein Angebot der Fa. Gratz & Böhm 
(AT) in Höhe von 3 k€ vor. Billiger wäre ein Druckspüler zur Wassermengenbegrenzung. 
 

Rasenrenovierung 
Zur Rasenrenovierung hat Eva Lawrenz ein Gespräch mit Hrn. Konrad geführt. Die Kosten 
belaufen sich ca. 20 k€. Da die Rasenrenovierung zeitintensiv ist, sollte sie nach der Bade-
saison vorgenommen werden. 
 

Rechnung Volkert 
Michael Bolz und Horst Kemmeter haben mit Herrn Volkert nachverhandelt und dabei einen 
Pauschalpreis von 9 k€ vereinbart. 
 

Wärmehalle 
Horst Kemmeter wird Bilder zur Vorbegutachten an Gutachter verschicken. Danach wird ein 
Angebot für einen Ortstermin (Kosten bis 1 k€) eingeholt. Dann entscheidet Vorstand da-
rüber, ob Gutachten beauftragt wird und Dach komplett oder teilweise saniert wird. 
 

Pressearbeit und Öffentlichkeitsarbeit 
Doris de la Osa erwägt, ihr Vorstandsamt niederzulegen, so dass bei der Mitgliederver-
sammlung im März der Posten neu besetzt werden müsste. Eine Entscheidung hierüber 
wurde bis zur nächsten Sitzung vertagt. Evtl. soll es eine Ämterteilung zwischen der Presse-
arbeit sowie der Gestaltung der Webpage geben. 
 

Ordnungsdienst 
Dagmar Podieh möchte aus persönlichen Gründen den Ordnungsdienst niederlegen; die 
Entscheidung wurde auch bis zur nächsten Sitzung vertagt. 
 

Ende: 23:20 Uhr 
Nächste Sitzung: Donnerstag 19.02.09 20:00 
 

Thomas Hocker, kommissarischer Schriftführer 


